

Exitosa la Cuarta Carrera del ICBI

No. 47

15 de mayo de 2017

Con la participación de alumnos, académicos, administrativos y corredores externos se efectuó la cuarta edición de la carrera del ICBI en las instalaciones de Ciudad del Conocimiento.

El domingo 14 de mayo se efectuó la cuarta edición de la carrera del ICBI pese a la ligera lluvia que se presentó durante aproximadamente dos horas. Más de 300 corredores recorrieron tres veces el circuito interior de Ciudad del Conocimiento, lo que representa una distancia de 4.5 km. Las categorías citadas fueron las siguientes: abierta, alumnos y académicos/administrativos, pero también se pudo observar la presencia de algunos niños que acompañaron a sus familiares en el gusto por este deporte.



Presidieron la actividad el Dr. Oscar Rodolfo Suárez Castillo, director del Instituto de Ciencias Básicas e Ingeniería, el Dr. Otilio Arturo Acevedo Sandoval, exdirector del Instituto de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, los exdirectores: Dr. Orlando Ávila Pozos, Dr. Octavio Castillo Acosta y el Ing. Martín Ortiz Granillo; de igual manera se contó con la presencia del Dr. Joselito Medina Marín y el Mtro. Carlos Domínguez González, subdirector administrativo y secretario del instituto, respectivamente.

Los ganadores se enlistan a continuación:



Categoría de alumnos varonil

Francisco Javier Sánchez
Francisco Hernández
Alfonso Mejía

Categoría de alumnos femenil

Jezabel Velasco
Sandra Vargas
Sheila Rubí Hernández

Categoría de académicos y administrativos varonil

Arturo Serrano
Luis Enrique Sáenz
Luis Miguel Hernández

Categoría de académicos y administrativos femenil

Edith Peña
Dulce María Galván
Miriam Téllez

Categoría abierta varonil

Hilario Fuentes
José Luis Soto
José Eduardo Hernández

Categoría abierta femenil

Anabel Vega
Raquel Mejía
Viridiana Soto

Todos ellos fueron acreedores a premios en efectivo. Finalmente el evento culminó con la rifa de consumos en restaurantes de la región.

